

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La reforma integral de la plaza de la Constitución arranca esta semana

El Ayuntamiento invertirá más de 200.000 euros en las obras ■ Se renovará el pavimento y todas las redes de abastecimiento para evitar las constantes averías

ENE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Unificar la imagen de la plaza central del municipio a la vez que se realiza una renovación de las redes de saneamiento, el alumbrado y el sistema de riego en la zona es el objetivo que persigue el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada con las obras de reforma de la plaza de la Constitución. Unos trabajos que se iniciarán esta misma semana y que permitirán dar solución a las reiteradas averías que se producen en este emplazamiento debido a las roturas en la red de abastecimiento de agua, la más antigua de Carbajosa.

Las obras posibilitarán también integrar como una sola unidad el emplazamiento más céntrico del municipio conformado por las plazas del Ayuntamiento, de la Iglesia y de la Constitución, que adecuarán su estética al resto de la plaza que ya se renovó hace unos años.

Para ello se ha elegido el criterio de utilización del mismo tipo de materiales que en las otras plazas adyacentes: el granito (gris y rojo Sayago) y adoquín tipo románico. La fuente de la plaza y su parterre circundante no son objeto de este proyecto en el que el Ayuntamiento de Carbajosa invertirá 209.905 euros, IVA incluido y que financiará con los planes provinciales aprobados por la Diputación de Salamanca y financiación municipal.

Los trabajos de urbanización que se acometerán en una superficie de 1.562 metros cuadrados consisten en la sustitución de los variados pavimentos actuales por otro unificador a base de losas de granito rectangulares con entrepaños de adoquín de hormigón románico.

Además, se adaptarán las ins-



La obra renovará la imagen de la plaza para adecuarla al estilo de los espacios circundantes. | ENE

Complemento a las obras en la plaza del Altozano

Dentro del proyecto de remodelación integral del casco antiguo se enmarcan además obras que se han iniciado hace unos días, las de la renovación de la plaza del Altozano en las que el Ayuntamiento invertirá 125.991 euros, implica también la renovación del pavimento así como de las redes de saneamiento y abastecimiento en una de las zonas del casco antiguo del municipio. Este proyecto se considera una continuación de la urbanización de las calles del Silencio y de la Cuesta, con la pretensión de hacer una zona semi-peatonal generando un nuevo espacio de ocio y disfrute que contará con zonas ajardinadas y alcorques para la plantación de árboles. Además se dejará una toma de agua para la instalación de una pequeña fuente ornamental que estará situada en el centro de la plaza del Altozano. Además la obra incluye también el derribo de un edificio en ruinas con el fin de recuperar la nueva alineación con un muro de bloque caravista como cerramiento.

talaciones de alumbrado, agua de riego, saneamiento y abastecimiento.

Se colocarán bordillos de granito para la delimitación de jardineras, se cambiarán las tapas de todas las arquetas por tapas de fundición, y se sustituirán los sumideros existentes por otros sumideros sifónicos de fundición que se conectarán con la red existente.

Otro de los propósitos que el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada persigue con estas obras de reforma es hacer más accesible la plaza central del municipio eliminando las barreras arquitectónicas.

■ SANTA MARTA

El Ayuntamiento adjudica por diez años la gestión del cementerio

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha adjudicado el contrato para la gestión del servicio público del cementerio municipal mediante la modalidad de concesión, por un importe de 239.025 euros y un importe de adjudicación de 2.100 euros por año más el 5% de la facturación neta del ejercicio anterior. El contrato se ha adjudicado sobre la puntuación más alta en la valoración de los criterios de adjudicación por diez años, con posibilidad de prórroga por otros cinco más.

La empresa adjudicataria ha sido Servicios Funerarios Virgen de la Vega que además se tendrá que hacer cargo como condición de la construcción de un centenar de nichos, una decena de osarios y una veintena de columbarios en el camposanto. El objetivo es ampliar el espacio que actualmente esta casi agotado.

■ DOÑINOS

Ayuntamiento y AMPA organizan una fiesta de Halloween

Los niños de Doñinos podrán disfrutar mañana de una divertida fiesta de Halloween en el Centro Polivalente de la localidad organizada por el Ayuntamiento y el AMPA del CRA Domingo de Guzmán. Las actividades comenzarán con un pasacalles que saldrá del Polivalente a partir de las cinco y media de la tarde y después habrá una fiesta zombi con una discoteca familiar con animación. A partir de las 18:45 horas habrá un concurso de disfraces con categorías para niños y adultos y para terminar una divertida merienda compartida. | ENE

El flamenco es... UNIVERSAL

CON **LA GACETA**

Camarón, Enrique Morente, Raimundo Amador, Sabicas... todos los grandes nombres del flamenco en una colección única, con el mejor sonido y las mejores obras de cada uno de ellos



PRÓXIMA ENTREGA:
SABICAS
Viernes 4 noviembre

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio especial suscriptor **3 €**
Precio colección completa **40 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40
o en promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirlos en cualquiera de nuestras oficinas:
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18